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В статье рассматривается функциональная компетенция судьи в производстве по делам об административных пра-
вонарушениях как элемент его административно-процессуального статуса. При этом компетенция определяется в 
качестве основы данного статуса и одновременно — в качестве элемента процессуально-правового механизма осу-
ществления правосудия по делам об административных правонарушениях. Раскрывая содержание функциональной 
компетенции судьи, в работе автор анализирует его юрисдикционные и организационно-руководящие процессуаль-
ные полномочия и дает их характеристику. 
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The article considers the functional competence of a judge in the proceedings on administrative offenses as an element of 
his administrative-procedural status. In this case, the competence is defined as the basis of this status and at the same time-as an 
element of the procedural and legal mechanism for the implementation of justice in cases of administrative offenses. Revealing 
the content of the functional competence of the judge, the paper analyzes his jurisdictional and organizational-guiding procedural 
powers and gives their characteristics.
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